

Public Relations

Gercep Polisi bersama TNI dan BPBD Tangani Dampak Banjir dan Tanah longsor di Bondowoso

Achmad Sarjono - [PUBLICRELATIONS.ID](https://publicrelations.id)

Dec 24, 2024 - 07:46



BONDOWOSO - Polres Bondowoso Polda Jatim melalui Polsek Tlogosari bersama TNI BPBD dan warga masyarakat gerak cepat (Gercep) menggelar kegiatan kerja bakti pasca banjir dan longsor di kecamatan Tlogosari Bondowoso.

Mereka bergotong royong membersihkan lumpur usai terjadinya tanah longsor pada hari Minggu 22 Desember 2024 pukul 10.30 sd pukul 15.00.

Bukan hanya itu, bencana juga terjadi saat luapan air karena hujan lebat pukul 20.30 sd pukul 22.00 pada hari itu.

Menurut Kapolsek Tlogosari Iptu I Nyoman Nengah yang memimpin jalannya kegiatan, kerja bakti ini merupakan salah satu kehadiran Polri dalam tanggap bencana serta kepedulian Polri untuk membantu warga yang terkena musibah.

Kerja bakti dilakukan bersama koramil Tlogosari, kecamatan Tlogosari dan warga sekitar lokasi tanah longsor di Dusun Sukorejo, Dusun Sumber Balen, Dusun Suko Jawa Desa Pakisan serta Dusun Sempolan Desa Tlogosari Kecamatan Tlogosari Kabupaten Bondowoso.

"Kerja bakti ini merupakan wujud kesiap siagaan Polri dalam tanggap bencana serta salah satu problem solving kepada warga yang terkena musibah bencana alam," ujar Iptu Nyoman, Senin (23/12).

Anggota Polsek Tlogosari bersama Koramil Tlogosari dan kecamatan Tlogosari dan warga membersihkan bekas genangan air serta lumpur sisa banjir dan tanah longsor yang berasal dari kaki Gunung Raung.

Mereka juga membersihkan jembatan penghubung antar Dusun karena timbunan material yang cukup banyak sehingga dibutuhkan adanya kerja sama antar semua pihak.

"Untuk lokasi jembatan penghubung dua Dusun yang rusak membutuhkan alat berat karena material yang memutuskan jembatan sangat berat," jelas Iptu Nyoman.

Sampai saat ini jembatan penghubung belum bisa di lalui oleh kedua warga Dusun.

"Tidak ada korban jiwa dalam musibah ini," tambah Iptu Nyoman.

Kapolsek Tlogosari , mengimbau kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan lebih berhati-hati.

"Jika ada bencana alam, pihaknya meminta agar segera melaporkan kepada aparat setempat agar bisa tangani secara cepat. "pungkasnya.(*)